



Síntesis de medios

12 de julio 2024

Primeras Planas

Clausuran plaza china de Izazaga
Perfila el PAN romper alianza con el PRI; "fue error histórico"
Estados Unidos y México golpean tráfico de armas
Narco engancha a migrantes con visas laborales para EU y Canadá
México, décimo país más poblado a escala mundial
Jueces, primeros en elegirse por voto, plantea AMLO; "hacen lo que quieren"
Da AMLO espaldarazo a Luisa María Alcalde
Tapón
¡Es tiempo de ganar!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Freno a la velocidad

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** montan un dispositivo con una patrulla en la zona de curvas del Segundo Piso del Periférico con el objetivo de inhibir los accidentes viales por exceso de velocidad. Omar Machuca, Coordinador Operativo de Tránsito, indicó que dichos operativos se activan solo cuando llueve y lo hacen desde el 2005 que se construyó el Segundo Piso. [La Prensa](#)

Invea clausura la plaza comercial Izazaga 89

El Invea clausuró la Plaza Izazaga 89, en la colonia Centro de la alcaldía Cuauhtémoc, luego de diversas denuncias por venta de productos irregulares. En la diligencia participaron 95 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, y 36 servidores públicos del Invea. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Financiero](#) / [Contra Réplica](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Reporte Índigo](#) / [Ovaciones](#) / [Publimetro](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)

Desarticulan banda de extorsionadores tras 2 cateos, en Iztapalapa

Efectivos de la SSC realizaron 2 cateos simultáneos en la alcaldía Iztapalapa y lograron desarticular una célula criminal que se dedicaba a la venta de drogas y extorsión. En la acción policial fueron detenidas cuatro personas y se aseguraron 197 dosis y 8 kilogramos de aparente marihuana, 148 dosis de posible cocaína y 26 cartuchos útiles. [Basta](#) / [El Universal](#)

Proceso contra policía continúa

El proceso administrativo contra un policía que participó en un video sexual en las instalaciones del STC Metro, continúa, indicó la SSC en una tarjeta informativa. La dependencia detalló que personal de la Dirección General de Asuntos Internos y de la Dirección General de Derechos Humanos atendieron al elemento policiaco. Autoridades de la institución afirmaron a que el elemento no fue restituido, pues el procedimiento que se inició, sigue y hasta el cierre de esta edición no había resolución. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Basta](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Publimetro](#)

Desmantelan guarida de robacoches

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la FGJ, cumplimentaron una orden de cateo en un predio ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde fueron asegurados cuatro automóviles con placas con reporte de robo. [Basta](#)



Síntesis de medios

12 de julio 2024

Atrapan a “El Berry” con narcóticos

Agentes policíacos aseguraron a Jorge “N” El Berry, un integrante de La Unión Tepito involucrado en la ejecución de “La Pepona”. El operativo fue desplegado en calle Aztecas, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, fue ubicado cuando circulaba a bordo de una bicicleta eléctrica. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Caen por crimen en Tlalpan

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre y a una mujer en posesión de dosis de aparente droga, los cuales posiblemente agredieron con disparos de arma de fuego a un ciudadano, el cual perdió la vida a causa de las heridas en la alcaldía Tlalpan. Los hechos ocurrieron en las calles de Michoacán y Corregidora de la colonia Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Caen asaltantes que espían a clientes de casas de cambio

El colombiano Jaime Mosquera y la mexicana Alondra Saavedra fueron capturados por **policías** de inteligencia de la **SSC** mientras vigilaban a personas que acudían a casas de cambio en el AICM. Los espías avisaban a sus cómplices para que los robaran al salir de la terminal aérea. [Basta](#)

Desalojan escuela de música en la Tabacalera

La escuela de música Fermatta ubicada en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc, fue desalojada y resguardada por **elementos policiales**. Afectados exigían una explicación, pero no fueron atendidos por alguna autoridad educativa. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Incendio en edificio dejó ocho intoxicados

Se registró un incendio en el piso de maquinaria en unas torres departamentales de la colonia del Gas, alcaldía Azcapotzalco. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicó que policías y paramédicos del **ERUM** llegaron con cuatro unidades de rescate al lugar para apoyar en el desalojo de los habitantes. Dos **policías** que ingresaron al edificio y ayudaron en la evacuación resultaron con intoxicación, por lo que fueron valorados y uno de ellos trasladado a un hospital, informó la **SSC**. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Columna Sube y Baja: Pablo Vázquez Camacho

El jefe de policía ha iniciado un extenso operativo de cobertura territorial en Iztapalapa, lo que, para beneplácito de los habitantes de aquella alcaldía, deja ver el interés por cerrar fuerte hasta el último día de la presente administración local. [La Crónica de Hoy](#)

Columna A Fuego Lento: Llega Cárdenas al segundo piso de la 4T / Alfredo González Castro

El secretario de Seguridad de la CDMX, **Pablo Vázquez**, ordenó el cese inmediato del policía Jorge Villegas, integrante de las fuerzas especiales, debido a que apareció en numerosos videos de contenido sexual, grabados en el Metro de la capital. Hace poco tiempo, el uniformado en cuestión fue galardonado por el Gobierno de la CDMX por el "buen" desempeño de sus funciones; el lunes, sancionado por fomentar la mala imagen de la institución; y ayer protestó. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

12 de julio 2024

Columna Línea 13: “Porno policía ofrece disculpas”

Jorge Luis López Villegas, el oficial del agrupamiento Fuerza de Tarea que participó en un video de contenido sexual en un vagón del Metro, ofreció una disculpa pública, pero confiesa que creía que la producción contaba con permisos para la grabación. Aunque claro, esto lo hizo durante una manifestación que "alguien" le organizó afuera de las instalaciones de la **SSC**. "Mi actuar no fue de mala fe y no falté a ninguna situación grave, más que a una falta administrativa". Pese a su arrepentimiento, la SSC reiteró la suspensión. [Contra Réplica](#)

Columna Al Tiro: La cajita feliz / Salvador Guerrero

El caso más reciente, el video sexual de una actriz porno mexicana en uno de los trenes, en el cual participa un policía en activo de **la SSC** -suspendido y sujeto a investigación- viola la Ley de Cultura Cívica de la CDMX. El artículo 26 prohíbe la exhibición de órganos sexuales en público, y la sanción es una multa de mil 194 a 4 mil 342 pesos, arresto de 13 a 24 horas o trabajo comunitario de 6 a 12 horas. [El Gráfico](#)

Columna Rozones: Fuera la chatarra

Nos cuentan que uno de los programas que con éxito aplica la alcaldía Coyoacán, a cargo de Giovani Gutiérrez, es el del retiro de autos que se encuentran en estado de abandono en la vía pública. Lo anterior viene a cuento porque el miércoles pasado inició este dispositivo que se realiza en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Aurora Monserrat Ramírez, directora de Seguridad Ciudadana, dio cuenta de que se han retirado de las calles más de 868 vehículos abandonados. [La Razón](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual específico de operación del Consejo de Honor y Justicia de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, con número de registro MEOESPECIAL-SSC-24-4D7FA5B3. [Gaceta Oficial de la Ciudad De México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual específico de operación de la Comisión de Honor y Justicia, con número de registro MEO-ESPECIAL-SSC-24-7DD6D53E. [Gaceta Oficial de la Ciudad De México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual específico de operación del Comité Técnico del Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria I, con número de registro MEO-ESPECIAL24-SSC-499FD373. [Gaceta Oficial de la Ciudad De México](#)

Policiaco

Buscan a rata que robó auto con un bebé

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Policía de investigación iniciaron una auténtica cacería en contra del sujeto que robó un auto con un bebé a bordo en la colonia Buenos Aires, alcaldía Cuauhtémoc. El vehículo fue hurtado en el Eje Central Lázaro Cárdenas y la calle Doctor G. Los monitoristas de los C2 Centro, Norte, Poniente y Sur, implementaron un cerco virtual, a través del cual localizaron el automóvil abandonado, en el interior se encontraba el pequeño, quien fue rescatado y entregado a sus padres. [Basta](#)



Síntesis de medios

12 de julio 2024

Pide ver a su hija y le meten un balazo

Un hombre fue baleado tras pedirle a su expareja sentimental que lo dejara ver a su hija cuando la encontró caminando sobre calles de la colonia Arboleda Cuauhtepac, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Reportes **policiacos** refieren que dos sujetos lo abordaron y lesionaron luego de abordar a la madre de la menor, los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

De un balazo, lo bajan de pista de carreras

Un joven que salió a dar un paseo en motocicleta sobre calle Bilbao, de la colonia Cerro de la Estrella, alcaldía Iztapalapa, fue asesinado a balazos tras un altercado con un taxista. La víctima fue trasladada por sus medios a un hospital cercano, en donde perdió la vida, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Perece mujer tras sorpresivo infarto

Una mujer de la tercera edad que acababa de salir del hospital perdió la vida, aparentemente de un infarto, cuando viajaba a bordo del automóvil en compañía de su familia sobre avenida Hidalgo, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. El sitio fue resguardado por **elementos policiacos** del Sector Alameda. [La Prensa / Reforma / Metro / El Gráfico](#)

Fallece hombre de un infarto en baños de vapor

Un hombre murió al parecer tras sufrir un infarto cuando se encontraba en un domicilio con razón social Baños de la Obrera, en las inmediaciones de la colonia Obrera, en la alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Policía Auxiliar** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sector Asturias acudieron al punto para verificar la emergencia y hallaron al hombre tirado en el piso del inmueble. [La Prensa](#)

Justicia

Ciclovías no garantizan seguridad; 1,600 muertes de ciclistas

Pese a que en la CDMX existen 527.53 kilómetros de infraestructura vial ciclista, los usuarios han manifestado sentirse inseguros, debido a la falta de condiciones que garanticen la protección su integridad física. De acuerdo con la FGJ capitalina, en el primer bimestre de este año se abrieron 36 carpetas de investigación por la muerte de ciclistas atropellados, cifra que se suma a las registradas entre 2019 y noviembre de 2023, para dar un total de mil 689 decesos de usuarios de las ciclistas por la misma causa. [Basta](#)

Artículo: Abogadas de las mujeres reconocimiento en su día / Ulises Lara López

El espectro de cobertura para la abogacía es muy amplio, como muestra de ello, en días pasados se llevó a cabo el quinto aniversario de una estrategia interinstitucional pionera en la defensa de las mujeres, refiero a las "Abogadas de las Mujeres", la cual ha sido posible gracias a la colaboración entre la Semujeres y la FGJ; la iniciativa persigue el objetivo de asegurar que niñas, adolescentes y mujeres puedan acceder a la justicia en esta ruta por garantizarles una vida libre de violencia. [La Crónica de Hoy](#)



Imagen Destacada

EL UNIVERSAL
EL GRAN BOLETÍN DE MÉXICO

IMAGEN DEL DÍA

ATIENDEN A 8 POR INCENDIO EN EDIFICIO

